

## UNTUK MEMBANGKITKAN DESTINASI WISATA PWI Kab. Bogor, akan Eksplor Curuk Cipamingkis

**BOGOR (IM)** - PWI Kabupaten Bogor ikut berupaya membangkitkan pariwisata di Kabupaten Bogor dengan melakukan kunjungan kerja (Kunker) ke Sukamakmur.

Kegiatan ini dimaksudkan untuk mengeksplor destinasi Curug Cimamingkis di Sukamakmur, Bogor Timur, apalagi wisata kini mulai mengeliat walau pandemi Covid-19 masih menghantui Kabupaten Bogor

Selain itu, PWI Kabupaten Bogor juga akan mengeliat program Kunker yang diselingi touring ke tempat wisata di wilayah Bogor Timur lainnya. Kini Sahrul Nur Rahmat dipercaya kembali untuk mengeliat program kunker tahun 2021. "Alhamdulillah, setelah kita selesai menggelar halal bihalal melalui virtual zoom dengan sukses, kini panitia tersebut kembali dipercaya untuk mengeliat acara touring dan kunjungan kerja ke wilayah Kecamatan Sukamakmur," ujar Ketua PWI Kabupaten Bogor, Subagiyo.

Pada kegiatan ini, menurutnya, pihaknya juga akan mengeksplor lokasi wisata yang terdapat di area lokasi tersebut untuk dikenalkan kepada wisatawan lokal maupun mancanegara.

Ketua panitia pelaksana (panpel), Sahrul Nur Rahmat menambahkan, pihaknya merasa bersyukur dan bangga

dengan giat untuk kedua kalinya yang semula panitia hanya dipercaya sebagai Panpel dalam acara jalinan tali silaturahmi itu, dan kini diminta kembali untuk menyiapkan program kunker PWI Kabupaten Bogor yang diselingi dengan agenda touring bersama.

"Alhamdulillah, saya sangat senang serta bangga karena kembali dipercaya untuk menjadi panitia pelaksana kegiatan kunker PWI Kabupaten Bogor tahun 2021 beserta touring bersama dengan seluruh pengurus PWI Bogor," jelasnya.

Ia juga mengaku, sangat siap untuk mengemban amanah itu kembali. Di mana, giat kunker tersebut akan ditunjukkan ke wisata Curug Cipamingkis, Sukamakmur, Bogor.

Dan acara itu akan dilakukan pada Selasa (15/6) ini," jelasnya.

"Semoga, dalam giat kunker yang disemarakkan dengan acara bermotor bersama untuk menuju ke lokasi wisata, dapat berjalan dengan sukses dan sesuai harapan rekan-rekan PWI," tukas wartawan Bogor Update tersebut.

Dengan melakukan Kunker PWI Kabupaten ke sejumlah destinasi, semoga bisa kembali membangkitkan wisata di wilayah berpenduduk 6 juta lebih ini, katanya. ● **jai/gio**

### MENYAMBUT HUT KE-76 RI

## PWI Kab. Bogor Menggelar Karya Jurnalistik "Pancakarsa"

**BOGOR (IM)** - Guna memeriahkan hari kemerdekaan ke-76 RI 17 Agustus mendatang, Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) akan mengajukan lomba karya jurnalistik kepada pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor.

Ketua PWI Kabupaten Bogor, H Subagiyo bersama wakil ketua, Untung Bachtiar, diterima langsung ketua Tim Percepatan Pembangunan Strategis Kabupaten Bogor, Saepudin Muhtar alias Gus Udin di kantornya, Jumat (11/6).

H. Subagiyo mengatakan, program kegiatan yang diajukan itu, untuk menyemarakkan peringatan HUT ke-76 RI tahun 2021. PWI menyodorkan beberapa program seperti karya tulis jurnalistik kepada Pemkab Bogor. Adapun, kegiatan meliputi video jurnalis dan umum serta lomba karya foto. Seluruh kegiatan tersebut tidak lepas dari program Bupati Bogor.

Wakil Ketua PWI Kabupaten Bogor, Untung Bachtiar menambahkan, terkait program yang akan dikonekspikan nantinya tidak hanya diikuti oleh rekan-rekan jurnalis yang ada di Kabupaten Bogor, tapi juga akan diikuti oleh masyarakat umum lainnya.

Untung menjelaskan karya video yang akan dihelat itu kemungkinan akan menjadi primadona bagi masyarakat

kat umum yang notabane telah memiliki channel youtube. Tapi tetap, konsepnya tidak lepas terkait tentang program andalan bupati Bogor, yakni Pancakarsa.

"Jadi konsep kegiatan akan lebih mengeksplor tulisan, video maupun konsep fotografernya," tuturnya.

Untung juga berharap, tujuan akhir dari program yang akan dicanangkan oleh pengurus PWI Kabupaten Bogor ini dapat mempublikasikan kepada masyarakat luas.

"Jadi bisa terpublikasi tentang apa saja program Pancakarsa yang sudah dicapai," terangnya.

Sementara itu, ketua Percepatan Pembangunan Kabupaten Bogor, Gus Udin mengungkapkan, akan mendukung penuh program yang akan dikonekspikan oleh rekan-rekan PWI demi menyemarakkan HUT ke-76 RI Agustus nanti.

"Saya sangat apresiasi program yang disodorkan atau dikonekspikan oleh rekan dari PWI Kabupaten Bogor melalui ketua dan wakil ketuanya yakni bapak H. Subagiyo dan mas Untung Bachtiar.

Saran saya, silakan konsep dulu kegiatannya, jika telah selesai lalu kita revisi sama-sama, bila sudah matang konsepnya baru kita sampaikan kepada ibu Bupati Bogor, Ade Yasin," tandasnya. ● **jai/gio**

## Penyempotan Disinfektan di Tempat Ibadah



**KUBU RAYA (IM)** - Petugas gabungan dari Koramil 1207-08/Teluk Pakedai dan Puskesmas Teluk Pakedai melaksanakan penyempotan disinfektan pada rumah ibadah khususnya Masjid At-Taqwa yang berlokasi di Jalan Pematang Mas, Desa Selat Remis, Kecamatan Teluk Pakedai, Kabupaten Kubu Raya, Jumat (11/6).

Serdasamsiar salah satu anggota Koramil 1207-08/Teluk Pakedai yang terlibat mengatakan, kegiatan ini sering mereka laksanakan untuk memutus rantai penyebaran covid-19 di wilayah Kabupaten Kubu Raya khususnya di Kecamatan Teluk Pakedai. Menjelang shalat Jumat kami melakukan pe-

nyempotan disinfektan di Masjid At Taqwa," ujarnya.

Masjid ini pada saat shalat Jum'at dalam kondisi normal biasanya dapat menampung jamaah mencapai 500 orang. Masjid ini adalah masjid yang makmur dan hampir tidak pernah sepi dari kegiatan beribadah. Selain menjadi tempat shalat juga menjadi tempat untuk anak-anak menuntut ilmu baca tulis Al-Quran.

Adapun tim yang diterjunkan untuk penyempotan disinfektan berjumlah 5 orang relawan dengan menggunakan peralatan yaitu 2 alat semprot besar disinfektan, 2 alat semprot kecil disinfektan, dan peralatan kebersihan. ● **lay**

# 8| Nusantara



## LONJAKAN KASUS COVID-19 DI KABUPATEN BANDUNG

Tenaga kesehatan memimpin senam kebugaran untuk pasien Covid-19 yang sedang menjalani isolasi di Gedung BLK, Manggahang, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Minggu (13/6). Data pusat informasi Covid-19 Kabupaten Bandung mencatat, per 12 Juni 2021 total kasus terkonfirmasi sebanyak 15.652 kasus dengan kasus rawat sebanyak 1.517 kasus, 13.870 terkonfirmasi sembuh dan 265 terkonfirmasi meninggal.

# Sempat Kabur 3 Hari, Pasien Covid-19 Ditemukan di Bandung

Berdasarkan laporan Lurah Pasir Jaya, pasien tersebut mencoba kabur dengan cara mengelabui petugas, dengan mengaku hendak dijemput karena telah menyelesaikan masa isolasinya di pusat isolasi tersebut.

**BOGOR (IM)** - Pasien Covid-19 berinisial B (60), yang tiga hari menghilang dari pusat isolasi Pusdiklat BPKP Ciawi akhirnya ditemukan. Sang kakak diketahui berada di wilayah Bandung, Jawa Barat.

"Kemarin Bu Lurah telepon, betul sudah ditemukan (kakak B, red) di Bandung di rumah keluarganya," ujar Camat Bogor Barat, Irman Khaerudin, mengkonfirmasi, Minggu (13/6).

Belum diketahui kronologi sang kakak bisa sampai ke Bandung.

Yang jelas, warga Pasir Jaya, Kecamatan Bogor Barat, Kota Bogor itu berangkat sendiri.

"Keluarganya yang di sana menghubungi yang di Bogor. Berangkat sendiri dia," tambah Irman.

Sementara, kakak B menjalani isolasi mandiri di Bandung. Sambil berkoordinasi lebih lanjut Satgas Covid-19 Kota Bogor dengan puskesmas setempat. "Menurut keluarganya, isolasi mandiri di sana karena layak

sambil kita koordinasi dengan puskesmas setempat karena belum dinyatakan sehat, harus swab lagi," tambahnya.

Sebelumnya, pria berinisial B yang sudah berusia 60 tahun itu dilaporkan terpapar Covid-19 setelah menjalani pemeriksaan PCR oleh puskesmas, dan masuk rumah isolasi sejak Kamis (10/6).

Irman menjelaskan, setelah dinyatakan positif terpapar Covid-19, dirinyalah yang menyarankan agar dipindahkan ke tempat isolasi khusus, karena tempat tinggalnya kurang representatif.

Apalagi, keluarganya telah dinyatakan negatif Covid-19. Kemungkinan dirinya terpapar Covid-19 karena kontak erat dengan orang yang sudah positif virus korona.

Saat disinggung ada riwayat pikun, irman menyebut sangat mungkin karena faktor usia.

Dirinya juga sempat menanyakan alasan pasien Covid-19 bisa meninggalkan tempat isolasi.

### Diperketat

Sementara itu, Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto akan memperketat pengawasan dan keamanan di pusat isolasi milik Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor di Pusdiklat BPKP Ciawi, Kabupaten Bogor.

Hal itu merespon kaburnya salah seorang pasien Covid-19 yang masih menjalani masa isolasi pada Kamis (10/6).

Bima mengatakan, Satgas Covid-19 Kota Bogor telah menerima kronologi dari kejadian tersebut. Sehingga, pihaknya siap menegur petugas yang berjaga mengapa insiden itu bisa terjadi.

"Betul, sudah ada kronologisnya ya. Memang kita akan kita tegur yang ada di sana, mengapa

itu bisa terjadi. Dan kita akan memperketat pengawasan dan keamanan di sana," kata Bima di Kota Bogor, kemarin.

Ke depannya, Satgas Covid-19 Kota Bogor akan melakukan evaluasi. "Mengapa seperti itu? Pasti ada evaluasi, nanti ada tindakan," ujar Bima.

Sementara Pelaksana Tugas (Plt) Camat Bogor Barat, Irman Khaerudin mengatakan, berdasarkan laporan Lurah Pasir Jaya, pasien tersebut mencoba kabur dengan cara mengelabui petugas.

Yakni dengan mengaku hendak dijemput karena telah menyelesaikan masa isolasinya di pusat isolasi tersebut.

"Saya sempat tanya, kenapa (mengapa) bisa kabur? Lurah telusurin katanya dia ngomong ke penjaganya dia sedang menunggu jemputan, dan sudah selesai isolasi," ujarnya mengikuti ucapan lurah. ● **gio**

## Telkom Tumbuhsuburkan Digital Talent

**BANDUNG (IM)** - Sebagai perusahaan telekomunikasi terdepan di Indonesia, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom) terus berkomitmen mendukung pendidikan anak bangsa.

Menjaga dan menyediakan konektivitas yang lancar serta mendorong terjadinya digitalisasi proses belajar-mengajar di lembaga-lembaga pendidikan hingga ke daerah terdepan, terpencil, dan tertinggal (3T). Hal ini diwujudkan Telkom salah satunya melalui dukungan penyediaan Laboratorium Fiber Optic di SMK Terpadu Al-Ikhwah, Tasikmalaya.

Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN), Erick Thohir didampingi Direktur Utama Telkom Ririeck Adriansyah meninjau langsung laboratorium tersebut dalam rangka perkembangan digitalisasi pendidikan di daerah, Sabtu (12/6).

Saat menyambangi SMK Terpadu Al-Ikhwah, Menteri

BUMN menyampaikan apresiasi atas kehadiran dan komitmen Telkom mendukung pengembangan sistem pendidikan sekaligus menumbuhsuburkan talenta digital di Indonesia.

Erick mengatakan bahwa kehadiran laboratorium fiber optic ini merupakan upaya untuk melahirkan embrio digital dan talenta digital seluruh daerah di Indonesia.

Pendirian laboratorium fiber optic di SMK Terpadu Al-Ikhwah menjadi salah satu bukti keberhasilan Telkom untuk meningkatkan kapasitas dan daya saing sumber daya manusia (SDM) Indonesia.

Pada kesempatan yang sama, Menteri BUMN juga melihat aktivitas SMK Terpadu Al-Ikhwah yang tengah memberikan pelatihan kepada masyarakat yang bertema pola hidup bersih sehat untuk pencegahan penyebaran virus Covid-19, dengan menggunakan konektivitas di antaranya Mangoesky. "Internet ini adalah kunci. Dengan adanya internet, setiap desa dapat menemukan kekuatan

ekonomi di masing-masing desa. Mari kita bangun desa kita.

Selama ini, Telkom kerap melakukan pelatihan dan pendampingan bagi masyarakat. Perusahaan juga aktif memberikan bantuan bagi masyarakat yang hidup di kawasan 3T.

Pada periode Januari-Maret 2021, Telkom sudah membantu pengadaan akses internet yang layak bagi 63 desa 3T di Jawa Barat. Pengadaan akses internet ini bernilai total Rp1,5 miliar, dengan rincian bantuan pengadaan teknologi fiber optic untuk 30 desa, dan internet broadband berbasis satelit bernama Mangoesky di 33 desa.

Pada hari yang sama juga dilakukan penyerahan bantuan kepada Sekolah Luar Biasa Aisyiah berupa Komputer braille yang digunakan peserta didik dan pengajar, serta pengadaan perangkat tablet yang sudah memuat aplikasi bernama i-CHAT (I Can Hear And Talk).

Aplikasi ini berfungsi sebagai alat bantu bagi penderita tuli untuk



mempermudah komunikasi dan sudah dikembangkan Telkom sejak 2010 lalu.

Berbagai bantuan yang diberikan Telkom mewujudkan komitmen perusahaan untuk membantu digitalisasi pendidikan bagi difabel. Dalam lingkup nasional, saat ini ada Rp1,06 miliar dana bantuan yang disediakan Telkom untuk mendukung pemberdayaan dan kemandirian difabel melalui digitalisasi sarana pendidikan.

Bantuan Telkom untuk membantu digitalisasi pendidikan tak akan berhenti di sini. Kami akan terus mengembangkan produk dan layanan agar bisa membuat seluruh peserta didik di Indonesia mengenal, mengerti, dan siap menjadi sumber daya manusia sesuai kebutuhan industri di era digital seperti sekarang," tutup Direktur Utama Telkom, Ririeck Adriansyah. ● **lys**

## Pandemi Covid-19 Jadi Tantangan Dalam TMMD Reguler ke-111 Kodim 1207/BS

**KUBU RAYA (IM)** - Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-111 yang berlangsung di Desa Kuala Mandor B, Kecamatan Kuala Mandor B, Kabupaten Kubu Raya, Sabtu (12/6), berbeda dari tahun-tahun sebelumnya karena kegiatan ini berlangsung di masa pandemi covid-19 yang belum usai.

Danramil 1207-02/Sungai Ambawang, Kapten Kav. Edy Darmadi mengatakan kegiatan TMMD merupakan implementasi nyata dari kemandirian TNI untuk rakyat. "Dalam menyelenggarakan TMMD ke-111 di Kuala Mandor B Kubu Raya nanti tidak hanya melibatkan personel dari Kodim 1207/BS saja tetapi mempercayakan segala kemampuan yang dimiliki oleh TNI, Polri dan masyarakat," tutur Danramil.

"Pelaksanaan TMMD ke-111 yang dilaksanakan Kodim 1207/BS tahun ini dilaksanakan di wilayah Koramil 1207-06/Sungai Ambawang, dan anggota Satgas yang terlibat juga akan berburat dan tinggal di rumah-rumah warga, sehingga secara tidak langsung akan terjalin keharmonisan dan ikatan emosional yang kuat antara TNI dengan rakyat," kata Kapten Edy. Kegiatan non fisik juga dilaku-



Masyarakat Desa Kuala Mandor B sebagian besar bekerja sebagai petani sangat mengapresiasi dan sangat mendukung kegiatan TMMD ini, dampak yang nantinya dirasakan masyarakat setempat sangat bermanfaat untuk membantu kemajuan desa seperti akses jalan yang dibuka untuk mempermudah mengakses hasil pertanian masyarakat.

"Dengan terselenggaranya program TMMD ke-111 yang dilaksanakan Kodim 1207/BS ini, saya berharap dapat memberikan manfaat secara langsung untuk masyarakat yang ada di Desa Kuala Mandor B, dan dapat membantu membangkitkan perekonomian masyarakat dimasa-masa sulit seperti ini karena pandemi covid-19

yang masih berlangsung," kata Danramil.



### Warga Persiapkan Peralatan dan Material

TNI dan warga terus mempersiapkan perlengkapan dan sarana prasarana yang akan digunakan untuk mendukung kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-111 Kodim 1207/BS di Desa Kuala mandor B, Kecamatan Kuala mandor B, Kabupaten Kubu Raya, Kalimantan Barat.

Hal itu dilakukan untuk menunjang kelancaran seluruh kegiatan TMMD yang secara resmi akan dibuka tanggal 15 Juni 2021 mendatang.

Mulai dari cangkul, molen,

angkong, karung dan sejumlah alat lasgit material lainnya.

Kepala Desa Kuala mandor B, Muhammad Ali Sabtu (12/6) mengatakan, pengerahan masyarakat dalam rangka kegiatan TMMD ke-111 Kodim 1207/BS harus semaksimal mungkin. Karena hal itu merupakan cermin masyarakat Desa Kuala mandor B dalam bergotong royong untuk membangun desanya.

"Segala peralatan dan material telah dipersiapkan dengan matang, harapan biar pelaksanaan TMMD ke-111 Kodim 1207/BS berjalan dengan baik dan lancar. Selain itu seluruh pekerjaan fisik yang ada bisa selesai sesuai waktu yang ditentukan," tandas Kades Muhammad Ali. ● **lay**